
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 19.03.2022 des Hansa-Sportvereins Stöckte 

e.V. in der Stöckter Sporthalle 

Beginn:                14:03 Uhr 

Ende:                   15:04 Uhr 

 

Zu dieser Jahreshauptversammlung wurde ordnungsgemäß im Sportkurier 1/2022 und im 

Internet eingeladen. 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung  

2. Feststellen der Anwesenheit, der ordnungsgemäßen Einberufung und die Bestätigung der 

Tagesordnung 

3. Ehrungen 

4. Jahresbericht (2021): 

a) Vorsitzende  

b) Schatzmeister 

c) Abteilungsleiter/innen (schriftlich) 

5. Kassenprüfungsbericht 

6. Entlastung des Vorstandes und Beschlussfassung / Zustimmung zu Punkt 4. und 5. (lt. 

Satzung §9.1.b) 

7. Anpassung der Spartenbeiträge 

8. Ausblick auf das Jahr 2022 

9. Wahlen 

(folgende Ämter stehen zur Wahl: stv. Vorsitzende/r, Pressewart/in, stv. Schriftwart/in, 

Kassenprüfer/in, Abteilungsleiter/innen (Bestätigung) 

10. Verschiedenes 

 

TOP 1 

Die 1. Vorsitzende Tanja Kürschner um 14.03 Uhr die Versammlung mit 41 

stimmberechtigten Mitgliedern und begrüßt alle Anwesenden. 

TOP 2 

Das Protokoll der JHV vom 19.06.2021 konnte im Internet eingesehen werden und wird nicht 

mehr verlesen. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 

Tanja Kürschner verliest die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften: 

Für die 25 Mitgliedschaft: Philipp und Ursula Carius (beide verhindert), Astrid Eckholt 

(verhindert), Wolfgang Hoffmann, Katja Neven Schimeczek und Sven Schimeczek (beide 

verhindert), Kirsten Randel (verhindert), Thomas Rühmkorf (verhindert) und Burkhard 

Venzke (verhindert). 

Für die 50 jährige Mitgliedschaft : Anna Bathke, Karl Ehlers (verhindert), Stefanie Gaser, 

Heinke Lorenz (verhindert), Maike Meyer und Ulrike Schröper. 

Am 07.02.2021 verstarb Willi Rulfs und am 05.12.2021 Ingrid Flimm. 



Die Ehrungen für die sportlichen Erfolge in den Abteilungen Judo, Leichtathletik und 

Sportabzeichen für die Jahre 2021 (s. Anlagen) werden von Silvia Becker verlesen. Die 

sportlichen Erfolge von Bogensport werden von Holger Schräer vorgetragen 

 

TOP 4 

 a) Tanja Kürschner gibt den Mitgliederstand bekannt: 01.01.2021 = 1146 und 1.1.2022 = 

1155 

    Nadja Hamann gibt einen Rückblick auf das Jahr 2021. 

2021: 

- Nutzung der Stöckter Sporthalle während des Lockdowns von Familien für eine Stunde, um 

den von Steffi Gaser in dem hinteren Teil der Halle aufgebauten Turnparcours zu nutzen. Der 

vordere Teil wird von unterschiedlichen Sportarten, wie Trampolin, Badminton und 

Tischtennis coronakonform genutzt. Ferner wird die Halle zum Streamen genutzt. 

- es gibt diverse Sportangebot die per Zoom die heimischen Wohnzimmer zu Sporthallen 

umfunktioniert: Judo, Pilates, Wirbelsäulengymnastik, Work-Out, Zumba 

- Diverse Abteilungen haben Challenges ins Leben gerufen, um die Teilnehmer/innen zum 

Sport zu bewegen: Fußball, Handball und Leichtathletik. Leichtathletik hat sogar im 

strengsten Lockdown coronakonform in Zweierteams weitertrainieren können. 

- Reklamation der neuen Judomatten aus 2020, da diese diverse Mängel aufwiesen. Die neuen 

Matten die Anfang 2021 geliefert wurden, sind nicht in allen Teilen besser. Im September 

erfolgte dann das vorgerichtliche Gutachten, was zur Aussage hatte, dass alle Matten durch 

die Verklebung der Rückseiten mangelhaft waren, andere Fehler wurden daher nicht mehr so 

intensiv geprüft. Im Februar 2022 die Lieferung der neuen Matten, leider weisen auch diese 

Mängel auf.  

- Wintererlebnistour für Judokas mit ihren Familien im Buchwedel, samt Biathlon und 

Schlittenfahrt und zwei Monate später (immer noch Lockdown) Familien-Fahrradralley. 

- Dem Judo-Jugendteam wird im Mai 2021 der Almut-Eutin-Gedenkpreis überreicht. 

- Die Radsportler und Kanuten haben Fahrten unternommen. 

- Umzug des Schaukastens vom ehemaligen Nassen End zu den Fahrradständern an der 

Hanseschule. 

- offenes Ferienprogramm wird überwiegend nur von Judoka besucht, dabei sind viele Events 

wie Seilbahnfahren, Segeln, Surfen auf der Ostsee, gemeinsame Olympia-Eröffnung schauen 

und Escape-Game für wirklich alle Kinder/Jugendliche des Vereins gedacht. 

- 5. Bürgermeister Boule Turnier am 21.8.2021 in den Gärtnerfantasien. 

- Trainingslager für Trampolin 

- DOSB Wettbewerb: Stern des Sports in Silber für Judokas 

- der zweite Adventskalender auf der Homepage wurde wieder von Judo mit Leben gefüllt 

Wir danken allen die sich in den normalen Vereinsbetrieb einbrachten und ebenfalls denen, 

die mit Kreativität und Ausdauer die ungewohnten Einschnitte in den Vereinsalltag meisterten 

und auch den vielen Mitgliedern, die unserem Verein die Treue hielten. 



 b) Der Schatzmeister Uwe Marotz geht ausführlich auf die Einnahmen- und 

Ausgabenverteilung ein (s. Anhang). Er geht auf Nachfragen aus der Mitgleiderversammlung 

ein. 

 c) Die Abteilungsleiter/innen haben ihre Berichte schriftlich auf den Tischen ausgelegt. (s. 

Anhang). 

TOP 5 

Petra Inselmann und Luca Fadda haben die Kasse am 28.2.2022 geprüft. Es gab keine 

Beanstandungen.  

 

TOP 6  
Petra Inselmann beantragt die Entlastung des Vorstandes, diese wird mit den Enthaltungen 

des Vorstandes einstimmig erteilt. 

TOP 7 

Die Spartenbeiträge beim Bogensport werden um 1 € auf dann insgesamt 3 € pro Monat und 

36 € pro Jahr erhöht. Die Entscheidung fällt mit 2 Enthaltungen. 

 

TOP 8 

Tanja Kürschner gibt einen Ausblick auf 2022.  

- bei mehreren Sportarten finden wieder Wettkämpfe statt und das trotz der hohen Infektionszahlen 

- seit dem 4.3. sind fast alle Corona-Beschränkungen aufgehoben, es bleibt aber bei der Begrenzung 

der Teilnehmerzahl und Gruppengröße in den Umkleiden, ferner muss weiterhin eine FFP2-Maske 

von Erwachsenen getragen werden. 

- Neubau Stöckter Schule mit zwei Feld-Halle wie in Pattensen an der Hoopter Straße / Rohrleuen. Es 

ist im Gespräch dort einen Sportplatz mit einer 400 m Bahn zu bauen. Dazu wird es am 18.06.2022 

eine außerordentliche Jahreshauptversammlung geben müssen, da wir hierfür den jetzigen Sportplatz 

aufgeben müssen. Die Stöckter Halle wird von der Stadt nicht weiterhin betrieben werden. Kein 

Stadtteil hat zwei städtische Hallen. Es werden verschiedene Szenarien zur Abstimmung auf der 

außerordentlichen Jahreshauptversammlung vorbereitet werden. Die Stadt führt dazu eine 

Bürgerinformation am 4.5. in der Stöckter Halle durch. 

- in den Osterferien sind die Sporthallen wieder zur Nutzung von der Stadt freigegeben worden 

- zur vermehrten Sportlerwerbung werden die Jugendwarte in den Osterferien ein Angebot für 

Kinder/Jugendliche anbieten: Bubble Soccer, kanadische und skandinavische Trendsportarten, Oster 

Biathlon, Kletterfelsen und Hüpfwurm, Slackline, Trampolinfußball, XXL-Twister u.v.m. 

- ebenfalls zur Sportlerwerbung werden Nadine und Tina Laudahn in den Hoopter Sporthallen 13./14. 

Mai für alle ab 16 Jahren ein abwechslungsreiches Programm anbieten. Das Programm wird sowohl 

dem MTV Hoopte als auch dem HSV Stöckte zu Gute kommen. 

- die Boule-Abteilung wird 20 Jahre alt und feiert dieses mit einem Bouleturnier am 10.7.2022 

- endlich wieder Elbemasters (zu Pfingsten DAS internationale Handball-Turnier in Winsen) 

- Teilnahme am Winsener Stadtfest am Samstag 

- Pfingstfahrt wird von den Jugendwarten angeboten, alles nicht nur für Judokas! 

- Sportfest am 11.06. zusammen mit Sportabzeichentag 

- Ferienangebote wie „Abtauchen in neuen Dimensionen – nach Göteborg, an die dänische Küste, an 

die deutsche Nordseeküste oder ganz wo anders hin. Seilbahn über die Luhe ist wieder gesetzt. 

- Teilnahme am Sport im Park 



- 20.08 6. Winsener Bürgermeister Bouleturnier in den Gärtner Fanatsien 

- Bereits erfolgt: am 26.2. umfangreicher Strauchschnitt auf dem Stöckter Sportplatz und Säuberung 

der Laufbahn 

 

 

TOP 9 

Wahlen 

a) stv. Vorsitzende  Silvia Becker Einstimmige Wahl 

b) Pressewart/in Nicht besetzt, es wird weiterhin gesucht 

c) stv. Schriftwart/in Nicht besetzt, auch wird weiterhin gesucht 

d) Kassenprüfer/in  Dörte Blank Einstimmige Wahl 

e) Abteilungsleiter/innen (Bestätigung) Einstimmige Wahl   

 

David Prelinger (ehemaliger Pressewart) und Friedrich Rehmann (langjähriger 

Abteilungsleiter Radsport) wird für ihre Arbeit gedankt und ein Präsent überreicht.  

 

TOP 10 
Wortmeldungen von Elke Kopf, welche bemängelt, dass die ÜL für Turnen nur noch schlecht 

an die benötigten Materialien in der Hanseschule herankommen. Es wird versucht, Abhilfe zu 

schaffen. 

Willy Eckhoff dankt dem Vorstand, Sportrat und den Übungsleitern für die Aufrechterhaltung 

des Vereins auch in schwierigen Coronazeiten.  

Georg Kopf gibt zu bedenken, dass bei einer Übernahme der Stöckter Sporthalle in das 

Vereinseigentum auch die Betriebskosten bedacht werden müssen, damals scheiterte eine 

eigene Halle an diesen Kosten.  

Bernhard Wolf wirbt für das Sportabzeichen. 

 
Tanja Kürschner bedankt sich bei Allen für ihr Kommen und schließt die Sitzung um 15.04 

Uhr. 

 

 

 

 

1.Vorsitzende                                             Protokollführerin 


